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  ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

 

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕１２章

の１章～３章を朗読しま

した。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは！ 

2 月はロータリーの歴の上で「世界理解月間」と

して指定されています。1905 年 2 月 23 日に開催さ

れた第一回ロータリー例会の創立記念日のある月

で「世界理解と平和の日」と呼ばれています。この

「世界理解月間」を遵守するにあたり、各クラブの

例会で世界平和のために何ができるのか考えるよ

うなプログラムを作成することが奨励されており

ます。 

私ども行田ロータリークラブでは、今年度のメイ

ン事業である「こころの講演会」第 3 回目が来週行

われるわけですが、講師が芥川賞作家・玄侑宗久師

ということもあり大勢の方が来られることが予想

されています。東日本大震災は世界中に衝撃を与え
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たと同時に、暴動など起さなかった日本人のモラル

の高さに賞賛の声がマスコミ等で報道されました。

また、先日、小保方さんがＳＴＡＰ細胞を発見して

連日のようにマスコミ報道がなされましたが、日本

人として誇らしくうれしい限りです。 

 

ところで、今週末都知事選の結果が出ますが、焦

点の一つに原子力発電の問題があります。福島では

今もって放射能汚染に悩まされている人たちが大

勢います。個人的には、今すぐ原発即ゼロにし、自

然エネルギー等の活用を考えることによって技術

発展も可能になると信じています。これまで私たち

はあまりにも経済優先、そして利便性の飽くなき追

求をしてきました。将来のこと次世代のことを考え

るならば、悪いというものは即時やめた方がいいと

思います。世界平和を願うのであれば、核の撤廃を

被爆国日本から発信しなければいけないのではな

いでしょか。核という存在がある限り、世界中で負

の連鎖が起きることは明白なことです。 

 

仏教のたとえ話に「四馬（しめ）の喩」と言うの

があります。第一の馬は振り上げた鞭を見ただけで

走りだす馬。第二の馬は、鞭が毛の先に触れて走り

出す馬。第三の馬は、肉に触れて走り出す馬。第四

の馬は、骨の髄まで達してはじめて走り出す馬。死

をどれだけ身近なこととして感じることができる

か、その大切さを四頭の馬を例にとって、私たちに

伝えようとされたのです。 

 四頭目の馬のように、痛い目にあって初めて走り

出すのでは遅いのです。つまり核を落とされて初め

て核の脅威を知ったのではだめだという事です。世

界で被爆している広島、長崎をはじめ、チェルノブ

イリ、福島の惨事を私たち日本人は何となく他人事

のように思っているのではないでしょうか。事が起

きてから慌てふためいても遅いのです。会津藩校日

新館にある什の掟にあるように「ならぬものはなら

ぬのです。」今月は世界理解と平和を考えていきた

いと思います。  

  幹 事 報 告   

 

１．理事会報告 

    ・報告依頼事項  

①.クリスマス例会収支報告がありました。 

②.前期（２０１３年７月から１２月）収支報告

がありました。 

  ・審議事項    

①.前回議事録が承認されました。 

②.３月プログラムが承認されました。 

③.｢第１０回記念 行田とものつくり大学を結

ぶコンサート｣後援が承認されました。 

④.退会者について 飯田芳幸様の退会が了承さ

れました。 

２．一週間であった事 

  １月３１日行田市社会福祉協議会より昨年の寄

付に対し感謝状を受けました。 

３．今週、来週の予定 

  今週２月８日（土）１３：３０より第５グループ

のIMがガーデンパレスホテルにてあります。足の

ない方は、１２：４０バスターミナル集合出発で

す。 

 

   結婚・誕生祝    

 

結婚祝 

鈴木貴大会員 

古沢勇治会員 

 

 



 

誕生祝 

内山俊夫会員 

大野年司会員 

柿沼孝枝会員 

 

おめでとうございます。 

 

 委 員 会 報 告    

 

雑誌委員会 

中島委員長 

「ﾛｰﾀﾘｰの友」  

読み処紹介 

 

 

 

プログラム委員会 

碓井委員長 

来週開催される 

講演会について 

 

           

  本 日 の 卓 話   

 

本日は、関裕江会員による新入会員卓話です。 

 

   

【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

 

卓話終了後にミニコンサートが行われました。 

 

 

 

関会員 ありがとうございました。 

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

黒田 淳一 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

55名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 37名 

B ・ 各承認者の例会出席者 14名 

 

 

MU ・ 本日のメーキャップ者  １名 

本 日 の 出 席 率 ８１％ 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2337-2.pdf


  ニコニコ 報 告   

福島会長    関さん本日卓話よろしくお願い致し

ます。来週はこころの講演会第３回目

です。皆様ご参加下さい。山田知世様 

和田由美子様ようこそご来訪下さい

ました。 

大野幹事 関会員今日は卓話ありがとうござい

ます。和田様山田様ようこそ。 

中島会員 今日は「ロ－タリ－の友」読み処御紹

介の発表です。よろしくお願いしま

す。 

持田会員 本日よりグリ－ンアリ－ナにて、第１

６回行田市公募美術展開催中。今から

観賞に行きましょう！ 

坂本会員 ２月は寒い！ということが良くわか

る今朝の寒さでした。 

内山会員 寒さ厳しいですが、健康に気を付けて

過ごしましょう。 

関会員 卓話をお聞きいただきまして、ありが

とうございました。 

宮内会員 本日の卓話楽しみにしています 

山本会員 関さんお世話になります。 

古沢会員 関会員、卓話ご苦労様です。 

湯本会員 本日は関様 卓話ありがとう御座い

ます。 

小林会員 関さん卓話有りがとうございます。寒

い日がつづきます 皆様お体を御自

愛下さい。 

小沢会員 関会員本日は卓話楽しみにしていま

す。 

黒渕会員 関さん 本日は卓話ありがとうござ

います。 

冨田会員 関会員 本日はご苦労様です。 

小椋会員 関さん 卓話御苦労様です。 

碓井会員 関さん本日は卓話、演奏ありがとうご

ざいます。 

小山会員 関裕江会員 卓話ありがとうござい

ます。 

武井会員 関さん 本日の卓話ありがとうござ

います 

清水（義）会

員 

関さん卓話ありがとう 

小菅会員 関会員 本日は卓話ありがとうござ

います 

  

以下同文 

の方 

倉持会員  清水（治）会員  渡辺会員 

斉藤会員  島﨑会員  鈴木（克）会員 

大久保会員 鴨田会員 境野会員 野

口会員 南川会員 黒田会員 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 40,000 円 で し た。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 


